

REPORTAJE FOTOGRÁFICO

ENVOLVENTE



Vista de la plaza de la Constitución desde la muralla.



Se ve comprometida la fluidez peatonal por la presencia de vehículos del mercado.



Desde esta perspectiva se observa la ocupación de la vía peatonal por vehículos industriales.



La recogida y tratamiento de residuos no está adecuadamente resuelta.



La fachada el mercado se integra de forma muy positiva con la plaza.



Es aconsejable limpiar de instalaciones y cableados la fachada del edificio para potenciar su presencia.



Hay puntos en los que se invade en exceso al área peatonal, invadiendo el espacio público.



Debe limitarse y protegerse la instalación eléctrica al exterior.



El entorno próximo es de considerable calidad urbana, por lo que debe ser cuidado y potenciado.



Vista del conjunto desde la Calle del Mestre Joan Mayans.



El edificio aporta una gran singularidad al entorno.



Esta fachada denota una ausencia de actividad muy negativa.



Es necesario dotar de un cerramiento adecuado al mercado.



Pese a que la urbanización es de calidad y busca continuidad en la práctica se encuentra segregada por mobiliario y vehículos.

SALA DE MERCADO



La actividad comercial se encuentra orientada al exterior, generando espacios residuales en los antiguos pasillos de compradores.



Existen actividades comerciales de muy difícil integración y escasa presencia comercial.



El interior los puestos adolecen de orden y adecuadas medidas de conservación de los productos expuestos.



Los puestos vacíos generan rincones para desperdicios.



La iluminación general interior es adecuada, sin embargo no existe iluminación propia de puestos ni para la exposición de productos.



Debe potenciarse la presentación del producto.



La actividad comercial es muy escasa y sin continuidad durante la semana.



Envases invaden los pasillos de compradores, discriminando aún más la escasa actividad interior frente a la venta a fachada.

MERCADO DE PESCADO

ENVOLVENTE



Fachada a Carrer de Manuel Sora.



Está integrado en una trama urbana tal que presenta un solo acceso representativo a la ciudad.



El edificio tiene escasa presencia comercial.



Fachada trasera del mercado se enfrenta a la muralla.



Área destinada a aparcamiento regulado.



Presencia de contenedores de residuos.



Se dan rincones de difícil control y con peligro de degradación.



Zonas sin atractivo comercial y en fase de degradación, son necesarias ciertas restauraciones.



Punto de relación con viviendas del barrio de Sa Peña.



La cubierta vierte aguas hacia el centro del hexágono y cuenta con un lucernario elevado central y seis más pequeños para ventilación.



El edificio presenta un interesante ajardinamiento de la zona escalonada.



La cerrajería se encuentra en malas condiciones.



Cabina de teléfono adosada a fachada.



Comisaría de la Policía local integrada en el edificio.

SALA DE MERCADO



La sala de mercado está infrautilizada y con importantes carencias.



Improvisado almacén de patatas en un antiguo puesto de pescado.



Los puestos están sin uso y con distintos grados de deterioro.



Instalación eléctrica de puestos totalmente obsoleta.



Algunas partes de la sala se encuentran ruinosas.



Área de cámaras con importantes carencias higiénico-sanitarias.



Los aseos y otros servicios son inadecuados.



Instalaciones en precario estado (Electricidad, frío, protección contra incendios, etc.)